



MOB poursuit sa stratégie de développement. Et crée un nouveau poste de responsable industrialisation ! Valentin Vergeat, 27 ans, complète depuis le début d'année l'équipe de son usine historique du Chambon-Feugerolles (42), mobilisée pour les professionnels de la maintenance industrielle. Cet ingénieur spécialisé dans l'amélioration continue met déjà tout en œuvre pour optimiser la production des innovations de notre entreprise d'outillage à main premium. Avec énergie !



Valentin Vergeat, 27 ans, est nommé responsable industrialisation de l'usine du Chambon-Feugerolles de MOB. Après une formation en génie industriel à Saint-Etienne, il a occupé pendant 7 ans des postes d'ingénieur lean et d'expert en amélioration continue dans les secteurs du génie climatique et de l'agroalimentaire. Fort d'une expérience à l'international avec une mission d'un an et demi au Canada anglophone, Valentin Vergeat va pouvoir mobiliser ses compétences dans notre stratégie de développement au niveau européen.

« C'est une entreprise avec un savoir-faire reconnu, un savoir-faire français. C'est une grande fierté de rejoindre ce fleuron de l'outillage à main pour les industriels de la maintenance. L'entreprise m'a fait confiance et m'a très vite donné depuis le printemps des responsabilités. Ce fut le cas notamment avec le projet HKR. Dès les premières semaines, j'étais en Allemagne pour accompagner le rachat de ce leader allemand des massettes à embouts. »
Valentin Vergeat, responsable industrialisation pour MOB.

Retrouvez les détails de cette nomination ici : [Valentin Vergeat, nouveau responsable industrialisation MOB pour relever tous nos défis ! \(moboutillage.com\)](https://www.moboutillage.com/valentin-vergeat-nouveau-responsable-industrialisation-mob-pour-relever-tous-nos-defis/)

Visuel : <https://www.dropbox.com/scl/fi/pdnhcp0ic84lx8m7i88og/Relais-actu-nomination.zip?rlkey=47ic68mu3kjmwlrww733tdv19&dl=0>